

saint-pardoux-soutiers

Des instruments pour les élèves

Après *Bus to school*, première représentation rythmique devant leurs parents au Foyer rural, les 29 élèves de CE1 et CE2 de l'école du Lavoir ont reçu leur instrument, samedi 28 janvier, des mains des représentants des différents partenaires du dispositif Orchestre à l'école. Saxophones, trombones, percussions., un ensemble d'instruments au service du jazz et du funk, prêtés par l'école de musique Georges-Migot via la communauté de communes Parthenay Gâtine (CCPG).

Nathalie Brissonnet, directrice des enseignements artistiques, explique : « Trois professeurs de l'école de musique, Gaël Aguillon, percussionniste, Étienne Grignier, saxophoniste, et Philippe Debiais, au cuivre, viendront enseigner la pratique individuelle et collective le mardi après-midi. »



Chaque élève de CE1 et CE2, à l'instar de Maëlys, a reçu son instrument avec enthousiasme. (Photo NR)

Deux heures de pratique par semaine sur temps scolaire, 30 semaines par an pendant 3 ans : « L'orchestre deviendra une matière à part entière », assure Francine Clisson, inspectrice de circonscription, soulignant les apports d'un tel

projet. « Tous les élèves sont volontaires et motivés », constate Frédéric Bléau, enseignant référent du groupe. Lui-même se lance avec joie dans l'apprentissage du trombone. Mathilde Marsault, la directrice, partage sa satisfaction :

« Ce projet rayonnera sur les autres classes. »

Les élèves seront accompagnés par le groupe Groove Catchers, au fil de leur chemin musical. Le dispositif, organisé par l'association Orchestre à l'école en collaboration avec l'Éducation nationale à l'initiative de la commune de Saint-Pardoux-Soutiers, est aussi porté par la CCPG en collaboration avec le Carug, association à l'origine d'un festival de jazz. Son président, Serge Gauthier, évoque la rigueur que nécessite cet apprentissage et espère voir s'éveiller des vocations. Johann Baranger, maire de Saint-Pardoux-Soutiers, rappelle à tous à quel point « la musique est dans l'ADN de la commune et de l'école du Lavoir ». Rendez-vous est donné aux élèves pour la Fête de la musique.